
RIUNIONE DEL RAGGRUPPAMENTO LATERIZI DI CONFINDUSTRIA CERAMICA 

IL GIORNO 19 APRILE SI SONO RIUNITE A ROMA, PRESSO LA SEDE DI CONFINDUSTRIA CERAMICA LE AZIENDE PRODUTTRICI DI 

LATERIZI ASSOCIATE, PER DISCUTERE DELLE PRINCIPALI TEMATICHE RELATIVE AL MONDO DELLE COSTRUZIONI, CON PARTICOLARE 

ATTENZIONE ALLE RECENTI CRITICITÀ RISCONTRATE IN TEMA DI CREDITI INCAGLIATI, RINNOVO DEGLI INCENTIVI FISCALI, CODICE 

DEGLI APPALTI, SOSTENIBILITÀ DEGLI EDIFICI E DELLA RIGENERAZIONE URBANA. 

ALLA RIUNIONE, DOPO UNA BREVE INTRODUZIONE DEL VICE PRESIDENTE DI CONFINDUSTRIA CERAMICA, LUIGI DI 

CARLANTONIO, SULLE QUALITÀ DEL LATERIZIO IN TERMINI DI LA SALUBRITÀ, EFFICIENZA ENERGETICA E DURABILITÀ, SUL 

MERCATO E SULLE PRINCIPALI CRITICITÀ CHE LE AZIENDE STANNO AFFRONTANDO, HA PRESO LA PAROLA LA PRESIDENTE DI 

ANCE, FEDERICA BRANCACCIO. 

LA PRESIDENTE BRANCACCIO HA RAPPRESENTATO LE AZIONI CHE ANCE STA PORTANDO AVANTI RIGUARDO I TEMI SOPRA 

CITATI, CONFERMANDO PER PRIMA COSA LA CONTABILIZZAZIONE DEI CREDITI DA BONUS EDILIZI NEGLI ESERCIZI DI BILANCIO 

PASSATI, AFFERMANDO CHE “ISTAT E EUROSTAT HANNO CHIARITO UNA VOLTA PER TUTTE CHE I CREDITI DERIVANTI DAI BONUS 

EDILIZI SONO GIÀ STATI CONTABILIZZATI NEL BILANCIO DELLO STATO E CHE, QUINDI, COME SOSTENIAMO DA TEMPO, POSSONO 

E DEVONO ESSERE PAGATI SUBITO ALLE FAMIGLIE E ALLE IMPRESE DELL’EDILIZIA”. 

“QUELLE STESSE IMPRESE” - HA SPIEGATO LA PRESIDENTE - “CHE, COME CERTIFICA L’ISTAT, HANNO TRAINATO IL PIL DEL 2021 

E DEL 2022 E CHE SE MESSE IN CONDIZIONI DI OPERARE POSSONO FORNIRE UN APPORTO DETERMINANTE ANCHE ALLA 

CRESCITA DEL 2023. SI TRATTA DI NUMERI CHE FANNO BEN COMPRENDERE IL VALORE E IL PESO DEL SETTORE DELLE 

COSTRUZIONI PER LA TENUTA SOCIO-ECONOMICA DEL PAESE. PER QUESTO EMERGE CON ANCORA PIÙ FORZA” HA CONCLUSO 

BRANCACCIO “LA NECESSITÀ DI RISOLVERE IL PROBLEMA DELLA LIQUIDITÀ DELLE IMPRESE E DELLE FAMIGLIE COSÌ DA NON 

VANIFICARE LO SFORZO CHE È STATO FATTO PER SPINGERE L’ECONOMIA”. 

IN TEMA POI DI PNRR, LA PRESIDENTE BRANCACCIO HA DICHIARATO CHE “È UNA GRANDE OCCASIONE, CHE SONO STATI FATTI 

PASSI AVANTI CON LA RIFORMA CODICE APPALTI MA CHE SERVONO CORRETTIVI PER CONSENTIRE AL PAESE DI METTERE A 

TERRA GLI INVESTIMENTI IN TEMPI GIUSTI E DI AVERE UN ORIZZONTE CHE VADA AL DI LÀ DEL 2026”. 

IN TAL SENSO, OCCORRE VALORIZZARE LE AZIONI DI RIGENERAZIONE URBANA, SU CUI L’ASSOCIAZIONE DEI COSTRUTTORI STA 

LAVORANDO SU UNA PROPOSTA, CHE PRENDE SPUNTO DAI PROVVEDIMENTI SVILUPPATI DALLA REGIONE EMILIA-ROMAGNA SUL 

TEMA. PER ULTIMO LA PRESIDENTE HA CITATO LA DIRETTIVA CASE GREEN EVIDENZIANDO L’IMPORTANZA DI INDIVIDUARE 

OPPORTUNE SOLUZIONI NAZIONALI PER ACCOMPAGNARE L’AMBIZIONE PROCESSO DI RIQUALIFICAZIONE DEL PATRIMONIO 

EDILIZIO. 

TALI TEMI SONO STATI ANCHE RIPRESI DALLA PRESIDENTE DI FEDERCOSTRUZIONI CHE, INTERVENUTA A SEGUIRE, HA CONDIVISO 

PIENAMENTE L’ORIENTAMENTO E LE AZIONI DI ANCE, AGGIUNGENDO ANCHE L’IMPORTANZA DI UNA GESTIONE DEGLI EDIFICI 

SECONDO I PRINCIPI DELL’ECONOMIA CIRCOLARE E LA NECESSITÀ DI SUPERARE BARRIERE AMMINISTRATIVE NELL’ATTUAZIONE 

CONCRETA DI QUEST’APPROCCIO. 


